

# BMW y el Tec, unidos en un proyecto por una industria limpia



El Tecnológico de Monterrey en **San Luis Potosí** acogió esta semana el **Foro de Sustentabilidad de BMW: Industria Limpia**, en el que ambas instituciones buscaron, a través de charlas y ponencias, ofrecer fuentes de producción más respetuosas con el medio ambiente.

Para ello, la empresa automotriz de nivel internacional, presentó a dos **ponentes de alto nivel**: Aili Spearman y Hubert Lehnert, del Grupo BMW de Protección Ambiental a nivel regional e internacional, respectivamente.

El público, compuesto principalmente por alumnos, conoció de primera mano las claves para el desarrollo de procesos de producción que sean sostenibles y positivos para el entorno, evitando tener un impacto negativo en el medio ambiente.

Para completar la jornada, se ofrecieron otras dos ponencias de alto nivel. Por un lado, participó Libia Santa Ana Castro, Delegada de la Secretaría de Medio Ambiente y Medios Naturales de San Luis Potosí, así como Jaime García Sepúlveda, Procurador de Auditoría Ambiental de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente. Ambos explicaron a los presentes las claves para que las empresas mexicanas apliquen métodos de industria limpia.

El evento, al que asistieron **más de 200 personas**, supone un paso más en la alianza entre el Tecnológico de Monterrey y una empresa de tan alto renombre internacional como BMW, lo cual

supone un importante fortalecimiento de nuestra institución con las empresas líderes de nuestro entorno. Así mismo, tanto el Tec como la empresa automotriz han expresado su deseo de seguir colaborando en el futuro en proyectos de este tipo.